

cette brigade pourra être mise en service en Corée, comme partie des effectifs des Nations Unies, si c'est là qu'elle paraît pouvoir être le plus utile lorsqu'elle sera prête à entrer en action. On étudie en ce moment avec le Haut Commandement des Nations Unies la façon dont elle pourrait servir au sein de l'armée des Nations Unies.

Pour cette nouvelle brigade qui comprendra des éléments d'infanterie, d'artillerie et autres, l'armée désire des hommes physiquement et mentalement aptes, célibataires ou mariés, spécialement autant de vétérans que possible de la seconde guerre mondiale. Les unités d'infanterie seront organisées comme seconds bataillons du Régiment Royal canadien, des "Princess Patricia's" et du Royal 22<sup>e</sup>. On trouvera de nombreux avantages à associer la nouvelle brigade à ces régiments historiques.

Conformément à la politique annoncée le 19 juillet, nous hâtons également le recrutement d'effectifs réguliers pour l'Armée, la Marine et l'Aviation, qui toutes trois seront élargies. L'on stimule également le recrutement de nos effectifs de réserve, cette partie si importante de notre système de défense nationale.

En même temps, nous accélérons la production de notre nouveau chasseur à propulsion, le CF-100, qu'on a appelé le "Canuck", un biplace apte à servir sous toutes les conditions météorologiques. Au cours de ses envolées d'essai, cet avion a dépassé toutes les espérances. Cette semaine, nous verrons aussi les envolées d'essai du premier des avions Sabre F-86 que nous fabriquons au Canada. Simultanément on augmente de beaucoup les moyens de production de notre moteur à propulsion, l'Orenda.

Nous faisons en même temps le nécessaire pour activer la production de vaisseaux, d'armes, de munitions, de radar et d'autres pièces d'équipement pour notre marine.

Tout se fait dans la plus étroite collaboration avec les États-Unis, de façon que nos ressources et nos disponibilités conjointes servent de la façon la plus efficace à notre commun effort de défense.

On sait que nous avons au Canada une capacité de production pour fins de défense qui excède de beaucoup nos propres besoins, quelle que soit la mesure dans laquelle ceux-ci seront augmentés. Nous anticipons avec confiance l'accélération et l'intensification de nos efforts conjoints de production. En fait le Comité conjoint canado-américain pour la direction de la mobilisation industrielle se réunit dès demain à Ottawa.

Le jour même de la clôture de la dernière session du Parlement, j'ai déclaré que celui-ci serait de nouveau convoqué si la situation en Corée, ou ailleurs, s'aggravait et si de nouvelles mesures devaient être envisagées par notre pays. Or, la situation en Corée s'est effectivement aggravée et l'expansion et le développement de notre programme de défense exigeront l'intervention du Parlement. Le Gouvernement a donc décidé que le Parlement sera convoqué aussitôt qu'il aura été possible de compléter les plus amples renseignements que nous sommes à obtenir et d'élaborer les plans spécifiques que nous voudrions soumettre au Parlement. Nous croyons présentement que cela prendra six ou sept semaines; mais il est bien entendu que le Parlement sera convoqué plus tôt si la situation internationale l'exige ou s'il paraît que cela servirait à hâter nos réalisations.